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国网江苏省电力有限公司常州供电分公司

关于对市政协十四届五次会议委员提案 
第 0270号的答复

张建宇委员：

您 （你们）提出的关于《关于整治 “ 借用”电力线路杆 

和路灯杆私拉线路的建议》的提案收悉，现答复如下：

接到政协第0270号提案以后，作为主办单位，常州供电 

公司各级领导都非常重视，及时联系住房和城乡建设局、文 

化广电和旅游局、电信公司、移动公司、联通公司等五家会 

办单位就提案进行会商办理，并进行实地查看、调研。

由于历史条件限制，早期的供配电实施大多采用架空电 

杆方式，有着较为规范的建设、运行、管理要求，基本不会 

形 成 “ 蜘蛛网 ” 现象。但由于很多外单位线缆无序外挂且安 

装十分不规范，严重影响到整体环境协调美观，还会对电力 

杆线安全运行造成隐患。常州供电公司巳就提案内容和各运



营商对接，各运营商表示愿意配合做好外挂线路治理工作， 

全力做好协调保障、提升治理效率。近年来，我公司也在持 

续进行协调整治，每年投入上千万资金，结合市政府老小区 

整治，在一些有条件的地方，逐步将电力杆线改电缆入地， 

外挂线路也随之改造入地，大大美化城市、小区环境。

市住建局在积极推动老城厢改造，完成谭墅吴家村、勤 

业四村、五角场东村、五角场西村、杨柳巷等 5 个小区的综 

合改造，目前东苑、安阳花园等小区综合改造也在推进中， 

在这些综合整治过程中，供电部门以及相关通信单位积极配 

合进行综合管线整治，低压通信线杂乱影响城市形象的得到 

较好的改善提升。

您提案反映的亟待解决的天宁区茶山街道富强村委张  

墅桥弱电线路杂乱问题，我供电公司前期已到现场查勘，核 

实水泥杆和通讯线等均非供电公司资产设施，作为主办单 

位，我公司主动联系相关单位进行整改，目前电信和移动两 

家公司巳于 5 月中旬将通讯线进行初步规整，凌乱现象有所 

缓解，各管线单位也都表示将克服困难，采取措施进行管线 

综合整治，积极参与城市建设和环境治理提升工作。

常州供电公司将认真贯彻落实政协第0270号提案精神， 

履行好主办单位牵头作用，协同相关会办单位，共同努力营 

造全域文明城市的良好形象。



签 发 人 ：许煥清 

经 办 人 ：万立新 

联系电话：13506148485

(单位印章）
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2021年 5 月 1 9 日

抄 送：住房和城乡建设局，文化广电和旅游局，电信公司， 

移动公司，联通公司

( 注：在右上角第一行标明办理结果，即 “ A ”、“ B”或 “ C”；右上 

角第二行标注是否同意公开，即 “ 公开 ” 或 “ 不公开”）


